

BID lanza tercera edición internacional de su concurso universitario de desarrollo urbano

La convocatoria busca equipos universitarios multidisciplinarios de toda la región que diseñen una propuesta urbana integral, multisectorial y sostenible en el Departamento de Guaymallén de la Provincia de Mendoza, Argentina

El Banco Interamericano de Desarrollo ([BID](#)), en alianza con la Provincia de Mendoza, UNICIPIO y la Municipalidad de Guaymallén, lanza la tercera edición del [concurso BID UrbanLab](#). La iniciativa convoca a estudiantes universitarios, docentes y jóvenes profesionales a desarrollar un proyecto urbano integral, multisectorial, innovador y sostenible para el Departamento de Guaymallén en la Provincia de Mendoza, Argentina.

El concurso busca ofrecer un nuevo parque urbano para Guaymallén, en los antiguos predios de la estación del Ferrocarril General Belgrano, a fin de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y rescatar la memoria histórica patrimonial de la ciudad.

En el concurso podrán participar equipos de cuatro a seis miembros, conformados por estudiantes de universidades de América Latina y el Caribe en los dos últimos años de carrera—, así como estudiantes cursando estudios de postgrado o jóvenes profesionales, con el apoyo de un docente supervisor. Todos los equipos deben ser integrados por miembros de distintas disciplinas —tales como arquitectura, urbanismo, antropología, psicología, ingeniería, sociología, economía, comunicación social, etc.— a fin de abordar de manera integral el desafío y poder diseñar un proyecto viable, innovador e inclusivo.

En 2015, la [primera edición del concurso](#) contó con la participación de 176 propuestas provenientes de 65 universidades de toda la región para transformar un perímetro del barrio Curundú, en la Ciudad de Panamá. [El equipo ganador](#), de la Universidad Nacional de Panamá, tuvo la oportunidad de trabajar con las autoridades locales e incorporar su proyecto al Plan de Acción desarrollado por el BID para la ciudad.

La [segunda edición](#), realizada en 2016, contó con la participación de 63 universidades en 13 países de la región para transformar una zona del emblemático barrio Pescaíto, ubicado en la ciudad de Santa Marta, Colombia. El [equipo ganador](#), proveniente de la Universidad de Buenos Aires, se encuentra actualmente trabajando en la adaptación y viabilidad de su proyecto junto al BID, la Municipalidad, FINDETER y la Fundación Tras La Perla de la América, liderada por el cantante Carlos Vives.

Cada una de las propuestas recibidas será evaluada por un jurado especializado de reconocida trayectoria y por las autoridades de la ciudad. Durante marzo de 2018 los equipos finalistas viajarán a la ciudad de Mendoza, Argentina, para presentar sus propuestas ante el panel de jurados. El equipo ganador recibirá un aporte de US\$5,000 y viajará al Departamento de Guaymallén, entre abril y mayo 2018, para validar su proyecto trabajando de la mano con especialistas del BID, técnicos locales y la comunidad.

El periodo de postulaciones será del **15 de mayo hasta el 24 de julio de 2017**. Para conocer las bases del concurso pueden visitar <http://convocatorias.iadb.org/es/urbanlab-mendoza/home> o escribir a bidurbanlab@iadb.org.